

Medienmitteilung vom 7. Mai 2018

Grenchen: Die Polizei ist an der MIA für Sie da, besuchen Sie uns im Velodrome

Die Polizei Kanton Solothurn und die Polizei Stadt Grenchen werden an der diesjährigen MIA in Grenchen mit einem gemeinsamen Stand präsent sein. Gerne beantworten die Standbetreuer Fragen aller Art und wer Lust hat, darf sich einmal in einen Patrouillenwagen setzen.

Die Polizeikorps der Kantonspolizei Solothurn und der Stadtpolizei Grenchen möchten an der diesjährigen MIA die Gelegenheit nutzen, den Kontakt zur Bevölkerung zu pflegen und die verschiedensten Fragen der Standbesucher zu beantworten. Aus diesem Grund sind die beiden Polizeikorps erneut mit einem gemeinsamen Stand im Velodrome präsent. Als Attraktion wird ein Patrouillenwagen zu besichtigen sein, hinter dessen Lenkrad man sich auch einmal hinsetzen darf. Zudem wird am Eröffnungstag der bekannte Zauberkünstler Urs Saner am Stand anwesend sein und den Besucher/innen Tipps geben, damit sie nicht Opfer eines Trickbetrugs werden.



Die Polizei freut sich auf möglichst viele interessante Kontakte. Besuchen Sie uns im Velodrome – wir freuen uns auf ihren Besuch!

Für Rückfragen: Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  